

Für die TTF Damen ging der Start in der Bezirksklasse total daneben, mit 1:8 ging das Team gegen den Nachbarn TV Lienzingen unter. Ein bisschen haderten die Damen in diesem Match mit der „Glücksgöttin Fortuna“ denn nicht weniger als fünf Matches gingen im fünften und entscheidendem Satz weg! Schon beide Doppel gingen verloren und in den Einzeln setzte sich die Misere fort. Einzig Linda Metzger besiegte Sabine Maxin und holte so den Ehrenpunkt.

Besser machte es die Herren II mit ihrem 9:3 über TSV Enzweihingen III, wobei hier auch das Ergebnis etwas zu hoch ausfiel. Die Ttfler gingen hier mit fünf 3:2 siegen vom Tisch! Herbert Mahler/Roland Liefke und Rudolf Schneider/Timo Bruckner gewannen ihre Doppel. Es folgte oben ein 3:2 von Liefke über Andreas Zeltwanger und Mahler vergab knapp 2:3 gegen Michael Kütterer. Friedrich Seger, Schneider, Bruckner und Jürgen Mahler erzielten schon mal das 7:2. Im oberen Drittel konnte Liefke Kütterer auch nicht stoppen, aber Herbert Mahler machte ein 3:1 über Zeltwanger und Seger erspielte sich ein 3:2 über Potz und damit auch das 9:3 Endergebnis.

Die neuformierte Dritte die in der D-Klasse mit einer Viererformation den Klub vertritt musste im ersten Spiel der Saison zum TSV Aurich. Vergleichsergebnisse hatte man nicht, so war das Match richtig spannend zumal die Gastgeber mit Birgit Feeser eine Dame aufboten, die ihre Sache toll meisterte. Im ersten Doppel mussten Fritz Theuer/Philipp Heugel gleich gegen Lars Sven Lorenz/Birgit Feeser sich geschlagen geben. Dieter Grulich/Ugur Celik verloren ebenfalls und so wurde es gleich eng. Grulich verlor gegen Lorenz, während Theuer Feeser bezwingen konnte. Celik verlor gegen David Gäckel, doch Heugel holte seinen Zähler gegen Friedemann Buddy. Halbzeit 2:4 Theuer machte nach spannendem Spiel gegen Lorenz das 3:4, aber zur Überraschung musste sich Grulich gegen Birgit Feeser geschlagen geben! Heugel gelang ein sicheres 3:0 über Gäckel und das letzte Einzel entschied über Remis oder Pleite. Celik konnte jedoch dem Druck von Budday nicht widersetzen und das 0:3 bedeutete die knappe 4:6 Niederlage.

Es schönes 5:5 brachten die Mädchen aus Aurich mit nach Hause. In den Doppeln wurden die Punkte geteilt und die Siegerinnen für Ötisheim waren Marie del Negro/Nina Reichenbach. Man lag mit 1:3 im Hintertreffen, doch Reichenbach und Clara del Negro sorgten für den Gleichstand. Marie del Negro verlor zum 3:4, doch postwendend machte Bross das 4:4 und Clara del Negro holte schon mal den fünften Zähler und damit den Remis Punkt, denn im letzten Einzel musste Reichenbach passen.

e.w.